

Agenda para 'El Cambio'

Elección de Juntas de Acción Comunal, convocatoria para comunas de Popayán



Representa tu comunidad

Postúlate
COMO DIGNATARIO DE TU JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL

24 de abril
En la diferentes comunas de Popayán

Mayores informes:
Secretaría de Gobierno
Oficina Desarrollo Integral Comunitario
8 24 19 48

Alcaldía de Popayán
Vive el **CAMBIO**

Elección de Juntas de Acción Comunal, convocatoria sector rural de Popayán



**Representa tu
comunidad**

Postúlate
COMO DIGNATARIO DE TU JUNTA DE
ACCIÓN COMUNAL

24 de abril
Sector rural de Popayán

Mayores informes:
Secretaría de Gobierno
Oficina Desarrollo Integral Comunitario
8 24 19 48



Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO

Prográmate para el 'Día mundial de la Bicicleta'



¿Tienes en el
'CUARTO DE SAN ALEJO'
tu bici?
Es hora de sacarla,
porque se acerca el
19 de abril
DÍA MUNDIAL DE LA BICICLETA

TODOS EN
BICI
este **19** de abril
DÍA MUNDIAL DE LA
• BICICLETA •



Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO

MESA DE
LA BICICLETA
POPAYÁN

Emtel habilita canal virtual para pago de sus servicios

Cómodidad, facilidad y seguridad, las características de este nuevo canal de atención.



Como una forma de fortalecer los canales de atención al cliente, la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTTEL E.S.P., habilitó el pago virtual de sus servicios a través del botón PSE.

Desde esta semana los usuarios de los servicios de telecomunicaciones de Emtel, podrán acceder al sitio web de la empresa <https://www.zonapagos.com/pagosn2/LoginCliente>, donde podrán realizar el pago de su factura desde la comodidad de su hogar.

“Es una forma de facilitar a nuestros clientes el pago de su factura en línea de una manera segura, oportuna y ágil. Esto hace parte de nuestros procesos de mejora y nos permite también estar a la vanguardia de las empresas de

servicios de telecomunicaciones del país”, precisó Daniel Alejandro Pajy Bastos, gerente de Emtel.

La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán continuará fortaleciendo los canales de atención al cliente, en pro de brindar un servicio de calidad, continuo y eficiente.

Emtel mi empresa, tu empresa, nuestra empresa.

Consejo comunitario en el occidente de Popayán

Comunidades buscan gestionar proyectos de inversión.



Las comunidades de Bosques de Occidente Campestre, Riveras de Occidente, Atardaceros de Occidente y Arrayanes de Occidente de la ciudad de Popayán, participaron del Consejo Comunitario liderado por el alcalde César Cristian Gómez Castro, de la mano con líderes comunales, presidentes de juntas y habitantes del sector en general.

Proyectos como acueducto y alcantarillado, energía eléctrica y acompañamiento de las autoridades para fortalecer la seguridad en sus comunidades, fueron expuestas por los líderes como algunas de las necesidades más preponderantes de estos sectores.

“Carecemos de alcantarillado y agua potable. Estamos en proceso de acuerdo con el Alcalde para atender estas solicitudes, ya que según la Ley no se puede invertir en estas asociaciones porque no están legalmente constituidas”, precisó Miguel Antonio Alvarado Cruz, líder comunitario. Frente al tema, el mandatario local expresó que gestionará las necesidades de la comunidad, actuando en cumplimiento de la Ley y en el marco regulatorio.

“Avanzamos en la gestión de recursos que sean de beneficio para la ciudadanía, sabemos que tenemos que cumplir con un marco regulatorio y de Ley que debemos respetar, pero trabajamos juntos para lograr el bienestar general de las comunidades”, precisó Gómez Castro.

Por su parte, Fredy Jesús Luna Gómez, docente y líder de la comunidad, se refirió a los consejos comunitarios como un proceso que refleja el cambio para Popayán. “Estos espacios son importantes en el llamado al cambio que se hace desde la Administración, hay que tener mucho coraje para enfrentar las necesidades de la comunidades que muchas veces están fuera del alcance del Alcalde. La Administración lleva apenas 90 días y es difícil cumplir con todas las expectativas que tienen las comunidades”, dijo el docente.

A la fecha, la Administración 'Vive El Cambio', lleva 12 consejos comunitarios que buscan recoger las diferentes inquietudes de las comunidades, con el propósito de lograr una gestión integral, participativa y que responda a las necesidades de la comunidad.

Alcalde de Popayán en junta directiva de Amunafro

El Gobierno Nacional a través del Ministro del Interior, se comprometió a priorizar recursos para las poblaciones del Pacífico colombiano golpeada por el conflicto.



Con la escogencia de su nuevo consejo directivo, en donde quedó incluido el nombre del alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se cumplió el fin de semana en la ciudad de Santiago de Cali, la IV Asamblea Nacional de Alcaldes y Gobernadores de Municipios y Departamentos con Población Afro descendiente, Amunafro; que contó entre otros con la presencia de Juan Fernando Cristo, ministro del Interior y Rafael Pardo Rueda, ministro consejero para el Postconflicto, Derechos Humanos y Seguridad.

La administración de 'Vive El Cambio' estuvo representada en este encuentro con su coordinadora para Asuntos Afrodescendientes de la Secretaría de Gobierno, Rosa Sinisterra y el concejal Diego Rodríguez Alegría, quienes con autorización de la primera autoridad municipal pusieron a consideración el nombre del alcalde payanés en la elección de dicha junta directiva; siendo la primera ocasión en que esta organización incluye en esa instancia a un alcalde de esta municipalidad.

Amunafro, es un organismo no gubernamental de carácter privado, sin ánimo de lucro, auto sostenible, que a través de la gestión de políticas, planes, programas y proyectos, contribuye a mejorar la calidad de vida y bienestar de la población afro descendiente en el territorio nacional y la gestión institucional de los municipios que representan su asociados.

En su intervención, el Ministro del interior hizo enunció varias estrategias que el Gobierno Nacional está interesado en promover y se comprometió con los alcaldes de la región Pacífico a priorizar recursos para estas poblaciones, golpeadas por el conflicto armado durante más de cinco décadas.

"Estamos buscando iniciativas que nos permitan cerrar brechas en la sociedad, puesto que si hay una población mayormente victimizada son las comunidades afros e indígenas, pues aportan el mayor número de víctimas en el conflicto armado que vive el país y hay que comenzar a implementarlas antes de la firma del fin del conflicto", apuntó Cristo.

Secretaría del Deporte y la Cultura e Indeportes, unidos por el BMX

Entre los temas abordados está la posibilidad de que Popayán también cuente con un espacio similar para la práctica del bicigrós.



El sábado 9 de abril, en la Pista de Bicigrós de Timbío, la secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán, Claudia Cruz Astudillo, se reunió con la gerente de Indeportes Cauca, Edith Milena Cabezas, dirigentes de la Liga de Ciclismo, padres de familia y deportistas, quienes compartieron un balance de esta disciplina que se abre campo entre niños, niñas y jóvenes de esta región del país.

Durante el encuentro fueron presentados los deportistas clasificados al Campeonato Mundial UCI BMX 2016 programado en la ciudad de Medellín (Antioquia) para los días 25, 26, 27, 28 y 29 de mayo, y se abordó el tema de las gestiones para la representación de los talentosos niños y jóvenes durante

la Valida Nacional, que se realizará en la Pista de BMX de Timbío en el mes de julio de este año.

La delegación está compuesta por 23 caucanos, promesas del bicigrós, de los cuales 10 son payaneses. A estas selecciones pertenecen deportistas entre los 7 y 23 años de edad.

Cabe anotar que durante el encuentro entre las dependencias municipal y departamental, se abordó el tema de la construcción de una pista de bicigrós en Popayán, similar a la de Timbío, iniciativa que fue bien recibida por la Secretaria del Deporte y la Cultura y la Gerente de Indeportes.

La posibilidad de un espacio para el BMX en Popayán beneficiaría a un elevado número de deportistas e incluso el 'semillero' podría aumentar ante la cercanía de un nuevo escenario. Actualmente un alto porcentaje de los deportistas son de esta ciudad y obviamente una de las consideraciones es la dificultad para el traslado por los costos semanales que implica el transporte de los niños y sus padres hasta la pista de Timbío.

"Con la ingeniera Milena Cabezas estuvimos estudiando la posibilidad; ella desde Indeportes manifiesta la voluntad de contratación de personal, de monitores para la atención de la disciplina y pues tenemos que entrar con el señor Alcalde estudiar posibilidades de construcción de la pista para la ciudad de Popayán", concluyó al respecto la secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán.

Secretaría de Salud Municipal trabaja en el programa 'Análisis de Situación de salud'



Con el fin de seguir los lineamientos del Ministerios de Salud y Protección Social, la Secretaría de Salud Municipal trabaja en dos enfoques que permitirán atender de manera adecuada las principales problemáticas de las comunidades en relación a las situaciones críticas desde el programa de 'Análisis de Situación de Salud', Asis.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud de Popayán resaltó que la capacitación por parte de delegados del Ministerio que reciben, desde hoy lunes 11 hasta el miércoles 13 de abril, los funcionarios de las diferentes secretarías del departamento para permitir adecuar las labores de planeación de una manera centrada en las necesidades de la población.

"Tenemos un análisis de situación real de salud en Popayán que operará hasta el mes de junio; con esta capacitación que recibimos identificaremos las zonas críticas en la ciudad para designar los proyectos y recursos adecuados que

permitan solventar la problemáticas de los ciudadanos”, indicó Santiago Sánchez.

Así mismo, la funcionaria resaltó que las situaciones problemáticas en salud se evidencian con un alto índice en las enfermedades cardiovasculares, siendo primarias la diabetes, hipertensión, y el infarto agudo cardio; razón por la que será pilar de trabajo dentro del programa Asis del 2016.

Finalmente, la jefe de esta cartera dijo que la dependencia de la alcaldía está incluida dentro de las ciudades saludables y es por esto que se están articulando trabajos con la Secretaría del Deporte y la Cultura de la ciudad.

Alcaldía de Popayán
Oficina de Prensa y Comunicaciones